

## Im Herzen des elsässischen Tourismus



Im Herzen der Vogesen, an der Weinstraße zwischen Kintzheim und Orschwiller gelegen, kann die Haut-Koenigsbourg der **Ausgangspunkt für Ausflüge durch das Elsass** sein.

In Richtung Sélestat, Colmar oder Straßburg sind viele touristische Sehenswürdigkeiten dort in weniger als einer Stunde erreichbar.

Einige von ihnen sind nur wenige Minuten entfernt... Auf dem **Bergmassiv Haut-Koenigsbourg** der Affenberg ("**Montagne des Singes**") und die Greifvogelwarte ("**Volerie des Aigles**") bieten die Gelegenheit zu überraschenden Begegnungen mit schelmischen Berbermakaken oder majestätischen tag- und nachtaktiven Greifvögeln. In Sélestat lädt Sie die Humanistische Bibliothek ("**Bibliothèque Humaniste**") zu einer Reise zwischen mittelalterlichen Manuskripten und Drucken des 15. und 16. Jahrhunderts ein und genau gegenüber entdecken Sie das Haus des Brotes ("**Maison du Pain**") und seine Geschichte über die Jahrhunderte.

Auf dem Weg nach **Colmar** ist es ein Muss, in einem der schönen, für die **Weinstraße** typischen Dörfer Halt zu machen: Ribeauvillé, Kaysersberg oder Riquewihr sind perfekte Beispiele dafür! Bei ihrer Ankunft in Colmar werden die Romantiker der Authentizität des "Klein-Venedig", des historischen Viertels im Herzen der elsässischen Stadt, nicht widerstehen können.

Für die kosmopolitischen bietet **Straßburg**, die europäische Hauptstadt, viele Ideen für künstlerische, historische und gastronomische Ausflüge. Von der Kathedrale bis zu den europäischen Institutionen, dem **Museum für moderne und zeitgenössische Kunst**, dem **historischen Museum** oder Bildungsstätten wie dem **Vaisseau**. Straßburg ist definitiv ein Ziel, das man nicht verpassen sollte!

**Um mehrere Sehenswürdigkeiten im Elsass zu besuchen, denken Sie an den **Pass'Alsace**!** Mehr als 30 Orte im Elsass zu einem ermäßigten Preis mit einer einzigen Karte besuchen: Sie wählen die Dauer und Ihr Budget.